



Vorlage Nr. 17-O-04-0013
Az.: 04/010102/

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 15. März 2017

Citybahn - Plaungsbeschluss der Stadtverordnetenversammlung

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, den Ortsbeirat über die Auswirkungen der geplanten Citybahn im Bereich Nordost zu informieren, insbesondere hinsichtlich

- a) der Streckenführung, Taktung und Haltestellen der geplanten Citybahn,
- b) der Auswirkungen auf die vorhandenen Buslinien (Streckenführung, Taktung, Haltestellen),
- c) der Auswirkungen auf Individualverkehr, ruhenden Verkehr und Fußgängerüberwege ,
- d) Straßenbegleitgrün und Bäume.

Der Ortsbeirat erwartet, so rechtzeitig in die Planungen eingebunden zu werden, dass eine echte Mitwirkung durch den Ortsbeirat noch möglich ist.

Begründung:

Uns ist bekannt, dass derzeit keine Streckenführung durch das Gebiet Nordost geplant ist, dennoch werden viele in Nordost lebende Menschen von den Auswirkungen des geplanten Baus der City-Bahn betroffen sein. Insbesondere Pendler, Schüler und ältere Menschen, die auf einen kurzen Fußweg zur nächsten Haltestelle angewiesen sind.

Beschluss Nr. 0028

Antrag der FDP-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Baumstark
Ortsvorsteher